

# Remozada Plaza Forestal tiene un 90% de avance y se prepara pronta entrega

En zonas adyacentes de este populoso barrio viñamarino se ejecutan además obras de repavimentación de calles y de mejoramiento de aceras.

Redacción  
 La Estrella de Valparaíso

Un importante avance registra a la fecha el mejoramiento de la plaza Forestal y su vialidad adyacente, proyecto que ejecuta el Municipio de Viña del Mar y el Serviu, con una inversión superior a los mil millones de pesos, el que cambiará la imagen a este icónico barrio fundacional, contribuyendo a mejorar la calidad de vida y seguridad de los vecinos.

El principal y más llamativo punto de la iniciativa es la remodelación completa de la histórica plaza Forestal, obras que en la actualidad presentan un 90% de avance y que deben estar finalizadas en los próximos días.

Con ejecución del Municipio, las faenas en el espacio de encuentro implican una inversión que bordea los \$200 millones por parte del Gobierno Regional a través del Fondo Regional de Iniciativas Locales (FRIL) para obras civiles y equipamiento.



LA NUEVA PLAZA FORESTAL EN EL BARRIO DEL MISMO NOMBRE SERÁ ENTREGADA EN PRÓXIMOS DÍAS.

El proyecto incluye una nueva zonificación de usos, explanada ciudadana para ferias, corredor ciudadano, reubicación de áreas conmemorativas, para la comunidad, como el Monumento a la Bandera de 1939 y la Cruz de Vergara, en memoria de su fallecimiento; área de recreo y

deportiva, juegos infantiles (estándar e inclusivo), ruta accesible, nuevo mobiliario urbano, mejor iluminación con tecnología LED.

Sobre estas obras, la alcaldesa Macarena Ripamonti manifestó que "con estos proyectos buscamos colaborar de manera directa con el desa-

rollo de este sector de Forestal, revirtiendo años de abandono y falta de inversión, y devolviendo a la comunidad espacios públicos renovados, seguros y plenamente integrados. Esta intervención apunta a una recuperación completa y duradera, con prioridad en la seguridad, el bienestar y la

**3**

son las obras de mejoramiento que se ejecutan simultáneamente en Forestal bajo.

vida en comunidad".

La jefa comunal destacó que "este trabajo ha sido posible gracias al compromiso y la participación activa de los propios vecinos, quienes han sido nuestro mejor apoyo y guía en el proceso. Aquí hay un esfuerzo real y serio, construido en conjunto, que refleja las verdaderas necesidades y aspiraciones de quienes viven en Forestal" cerró la autoridad.

### CAMPAÑA DEL 79

Otra importante obra en ejecución para el entorno de la plaza y el barrio, que ya tiene un 60% de avance, es la repavimentación de la calle Campaña del 79, la que se realiza a través del programa de Pavimentos Participativos con una inversión

de más de \$396 millones.

La obra, que beneficia a cientos de vecinos y a un colegio, incluida la Parroquia de Fátima, abarca una superficie de 1.483 m<sup>2</sup> y 298 metros lineales de calzadas y aceras, entre calle Salvador Vergara y la escala de acceso a calle Álvaro Santa María.

### RUTAS PEATONALES

El Serviu, por otra parte, en el marco de su programa de Obras Normalización y Mejoramiento de Rutas Peatonales está ejecutando la reposición de las aceras en todo el entorno de la plaza Forestal, por calles Simón Bolívar desde Alvarez, hasta Manuel Villagra (Auditorio Raúl San Martín), Salvador Vergara y Las Heras, faenas que consideran una inversión del orden de los \$670 millones.

Esta intervención de 3.942 m<sup>2</sup> pone el foco en los peatones, con diseños inclusivos, accesibles y seguros para todas las personas que lo requieran, de manera universal. ☺